



Comunicado de Prensa

Media line: (916) 206-7777

@CoveredCANews

media@covered.ca.gov

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA
29 de enero, 2025

Covered California alcanza una cifra récord de 1.9 millones de inscritos antes de la fecha límite del periodo de inscripción abierta del 31 de enero

SACRAMENTO, California — Covered California ha superado los 1.9 millones de inscritos, reforzando su nivel de inscripción más alto en la historia antes de la fecha límite del periodo de inscripción abierta del 31 de enero para los californianos que aún no cuentan con seguro.

Hasta el 26 de enero, en este periodo de inscripción abierta, 299,060 californianos se han inscrito para recibir cobertura, lo que representa un incremento del 13 por ciento en comparación con el mismo período del año pasado.

Otros 1,638,954 californianos han renovado sus planes de seguro médico, un aumento del 10 por ciento en comparación con la misma fecha del año pasado, con más de 100,000 inscritos totales en el 2025 en comparación con la cifra récord de inscritos en el 2024.

“Los californianos sin seguro están aprovechando la ayuda financiera sin precedentes disponible para pagar la cobertura en 2025, tal como lo demuestran las sólidas inscripciones en todo el estado, que han alcanzado nuestro máximo histórico antes del fin de la inscripción abierta”, dijo la directora ejecutiva de Covered California, Jessica Altman. “Con unos pocos días restantes para inscribirse, este es un momento decisivo para asegurar no solo un seguro médico, sino también tranquilidad y seguridad financiera para el resto del año”.

Una vez que concluya el periodo de inscripción abierta el viernes, los californianos deberán haber experimentado un cambio de vida importante para poder inscribirse en un seguro médico a través de Covered California. Por lo tanto, este es el momento para inscribirse, ya sea en CoveredCA.com/español o con la ayuda de alguno de los 14,000

(más)

agentes de seguros con licencia o de los socios comunitarios que ofrecen asistencia gratuita y confidencial.

Los residentes de los condados de Los Ángeles y Ventura afectados por los incendios tendrán acceso a un periodo de inscripción especial de Covered California, que les permitirá inscribirse en un seguro de salud durante 60 días adicionales a partir de la fecha en que se declaró el estado de emergencia. Este periodo de inscripción especial continuará hasta el 8 de marzo.

Casi la mitad de los nuevos inscritos provienen de cinco condados del sur de California (Los Ángeles, Orange, Riverside, San Bernardino y Ventura), con cerca de 150,000 inscripciones. Asimismo, casi 82,000 nuevos inscritos se identificaron como latinos y más de 52,000 se identificaron como asiático-estadounidenses. Más de 72,000 californianos blancos y más de 9,000 californianos negros se han inscrito, mientras que más de 58,000 no revelaron su raza o etnia.

Figura 1: Casi 300,000 californianos se han inscrito durante la inscripción abierta hasta el 26 de enero



A pesar del progreso continuo, los datos de la California Simulation of Insurance Markets (CalSIM), un modelo creado por el Centro de Investigación de Políticas de Salud de UCLA, muestran que, antes de la inscripción abierta, había casi 1.3 millones de californianos sin seguro que reunían los requisitos para recibir subsidios a través de Covered California (591,000) o que eran elegibles para Medi-Cal (675,000). Estos californianos residen en todo el estado.

(más)

El Programa de Reducción de Costos Compartidos de California destaca la amplia asistencia disponible

Este año, Covered California ofrece más ayuda financiera que nunca. Además de los subsidios federales existentes para ayudar a pagar las primas de los seguros de salud, Covered California está reforzando su programa de reducción de costos compartidos, el cual reduce el costo de acceder a la atención médica para los consumidores al disminuir los gastos de bolsillo, incluyendo la eliminación de deducibles en los tres planes Silver con reducción de costos compartidos.

El programa de reducción de costos compartidos para gastos de bolsillo está disponible para todos los californianos con ingresos superiores al 200 por ciento del nivel federal de pobreza (que equivale a \$30,120 para una persona sola y \$62,400 para una familia de cuatro), mientras que quienes tengan ingresos por debajo del 200 por ciento del nivel federal de pobreza continuarán teniendo acceso a niveles de beneficios aún mayores.

En 2024, cerca de 800,000 inscritos actuales de Covered California aprovecharon este programa, y 200,000 de nuestros nuevos inscritos han calificado para estos ahorros en costos y beneficios más amplios para 2025. Esto significa que más de 1.2 millones de inscritos ya se han inscrito en planes Silver mejorados para 2025.

Casi el 90 por ciento de las personas inscritas en Covered California reciben ayuda financiera. Dos tercios de esos inscritos son elegibles para un seguro médico a \$10 o menos al mes, y casi la mitad podría obtener un plan Silver integral por ese precio.

Inscribirse en la cobertura es fácil

Los consumidores pueden obtener más información sobre sus opciones visitando CoveredCA.com/espanol/, donde pueden averiguar fácilmente si califican para recibir ayuda financiera y ver las opciones de cobertura disponibles en su área. Aquellos interesados en conocer más sobre sus opciones de cobertura también pueden:

- Obtener asistencia gratuita y confidencial por teléfono, en distintos idiomas, a través de los más de 14,000 agentes certificados y organizaciones comunitarias en todo el estado que brindan ayuda gratuita y confidencial en cualquier idioma o dialecto que prefieran.
- Solicitar que un inscriptor certificado los [llame](#) y los ayude sin costo.
- Usar la [herramienta de cálculo](#) en línea de Covered California.
- Llamar a Covered California al (800) 300-0213.

(más)

Los californianos que decidan no tener seguro médico estarán sujetos a una multa fiscal administrada por la Junta de Impuestos de California (Franchise Tax Board). La multa por no contar con cobertura durante todo el año será de al menos \$900 por adulto y \$450 por cada menor de 18 años en el hogar. Una familia de cuatro personas que permanezca sin seguro durante todo el año enfrentaría una multa de al menos \$2,700.

Acerca de Covered California

Covered California es el mercado de seguros de salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las mejores compañías de seguros. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener asistencia financiera para reducir los costos de las primas. Los consumidores pueden comparar planes de seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto. Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal gratuito o de bajo costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros médicos funcione para los consumidores de California. Es supervisado por una junta de cinco miembros designados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visite www.CoveredCA.com/espanol

###